

# A subasta el patrimonio millonario del narcotraficante Marcial Dorado

● El Estado ofrece los bienes decomisados al narcotraficante amigo de Feijóo



Marcial Dorado y Alberto Núñez Feijóo. Imagen de archivo

[https://www.elplural.com/politica/espana/subasta-patrimonio-millonario-narcotraficante-marcial-dorado\\_34218...](https://www.elplural.com/politica/espana/subasta-patrimonio-millonario-narcotraficante-marcial-dorado_34218...)  
elplural.com

Miércoles, 27 noviembre 2024

Este miércoles 27 de noviembre han salido a subasta **22 lotes de bienes decomisados al narcotráfico**, perteneciendo la mayor parte de ellos a **Marcial Dorado**, el narco gallego y amigo del presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo -véase la fotografía que ha acechado al líder popular por su vinculación con el narcotraficante-. Así, en Madrid han salido a subasta sus **40 fincas, una decena de locales comercial y otros bienes** que suman más de un millón de euros.

Estas propiedades se ubican en su localidad natal, A Illa de Arousa, Vilagarcía y Santiago, aunque no se incluye en esta subasta su chalé familiar ni el parking de Plaza de España, tal como ha publicado *Diario de Arousa*.

Marcial Dorado fue **condenado en firme en 2016 como líder de una organización dedicada al blanqueo de fondos procedentes del tráfico de sustancias estupefacientes**, por lo que ya había sido condenado anteriormente. Lleva en prisión desde 2009, cuando se le condenó por ser el líder del a organización que blanqueaba capitales provenientes del tráfico de **drogas**.

Los lotes vinculados al narcotraficante que se fotografió con Feijóo en su yate suman **1.134.000 euros** por varias propiedades. Por un lado, se ofrece por 288.000 euros un pack de seis fincas calificadas como urbanas en el catastro, pero que en realidad son casi una quincena pues se han agrupado por proximidad.

El Estado también pone a la venta otro lote compuesto por 18 fincas rústicas que ocupan algo más de 13.000 metros cuadrados, como un terreno sin edificar en Testos y otros en Carballos, Con de

Navío, Agro Vello, Penas y Revolta que, según la documentación de Segipsa, están destinadas a matojo y pinar.

El precio de salida de este segundo lote es de 173.700 euros, un poco más alto que el tercero de terrenos. Se trata de 14 parcelas rústicas en Agro Pedrominguez, Ximel, Bescada, Bufos, Espiñeiro, Labanqueira, Riazón y Quilma con el mismo destino –de tipo forestal y de labradío– y que salen por 102.474 euros.

Además, vinculado a Marcial Dorado hay una **vivienda unifamiliar con jardín** , en Carril, con un precio de 179.000 euros, aunque tiene cargas por una hipoteca de la cual queda pendiente de pago una deuda de 13.089 euros.

### **Marcial Dorado y sus bienes decomisados**

El narcotraficante Marcial Dorado Baúlde fue condenado en firme por blanqueo de capitales en 2016 después de una larga batalla en la que el narco insistió en su inocencia. Pero tras el fallo del Tribunal Supremo todo **su patrimonio, valorado en 21.436.731 euros** , fue decomisado, pero su venta se ha dilatado por varios litigios.

La totalidad de los inmuebles han sido decomisados al narcotráfico y los beneficios que se obtengan en la subasta **revertirán en la sociedad a través de programas de prevención y asistencia** a personas con problemas de [adicción](#).

Los bienes puestos a la venta y radicados en Galicia suman un valor total de 1,4 millones de euros y prácticamente todo (más de 1,1 millones de euros) proceden de lo decomiso al entorno de Dorado.

La subasta se ha realizado en la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la Moneda, en Madrid. Todos los detalles en la página web de Segipsa.